
平成２４年６月 教育研究評議会議事録 
 
Ⅰ．日 時：平成２４年６月１４日（木）１４時００分～１６時１５分 
 
Ⅱ．場 所：事務局第一会議室 
 
Ⅲ．出席者：齋藤学長、山本、長澤、徳久、嶋津、池田各理事 
      山田、瀧澤、小賀野、大橋、中谷、正木、北村、木庭、中川、富永、荒野、

山本、安村、久世、井宮、中山、舟島、新倉、野村、伊藤、高垣、竹内、 
石井、高橋、古内、井上、宮崎（美）、前野、小林（達）、小林（裕）、白澤、

山口、織田 各評議員（３９名） 
 

  陪 席：来栖監事、今関機構長、北村副機構長 
（欠席者：宮崎（勝）、野本、横須賀各評議員） 

 
Ⅳ．前回教育研究評議会議事録について 
   原案どおり承認された。 
 
Ⅴ．審議事項 
 １．平成２３事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 

 学長から、平成２３事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について、

審議願いたい旨提案があった後、山本理事から資料に基づき説明があり、審議の結

果、承認された。 
 なお、本報告書（案）は６月２０日の役員会での審議を経て６月末日までに文部

科学省へ提出する旨説明があった。 
 
２．千葉大学講座等に関する規程の一部改正（案）について 
   学長から、千葉大学講座等に関する規程の一部改正（案）について、審議願いた

い旨提案があった後、嶋津理事及び中谷医学研究院長から資料に基づき説明があり、

審議の結果、承認された。 
 
３．平成２５年度千葉大学入学者選抜要項（案）について 
    学長から、平成２５年度千葉大学入学者選抜要項（案）について、審議願いたい

旨提案があった後、柳澤副理事から資料に基づき説明があり、審議の結果、承認さ

れた。 
 
Ⅵ．報告事項 
１．大学改革実行プラン等について 
   池田理事から、大学改革実行プラン等について、資料に基づき報告があった。 
 
２．外国人留学生数及び海外留学状況について    
   長澤理事から、平成２０年度から平成２４年度の外国人留学生数及び平成２３年

度の海外留学状況について、資料に基づき報告があった。 
 
 
 
 



  

３．文部科学省における平成２４年度科研費（補助金分・基金分）の配分状況について 
徳久理事から、文部科学省における平成２４年度科研費（補助金分・基金分）の

配分状況、本学の平成２４年度科学研究費助成事業交付内定状況及び平成２４年度

科学研究費助成事業（科研費）の採択状況について、資料に基づき報告があった。 
 
４．千葉大学ＣＯＥプログラム等中間報告会の開催について 

徳久理事から、７月２日（月）、３日（火）に開催する千葉大学ＣＯＥプログラ

ム等中間報告会について、資料に基づき報告があった。 
 
５．平成２４年度グローバル人材育成推進事業の申請について 
   渡邉副学長から、申請予定の平成２４年度グローバル人材育成推進事業構想（全

学推進型）について、資料に基づき報告があり、意見等があれば６月１８日（月）

までに申し出願いたい旨発言があった。 
 
６．平成２４年度千葉大学オープンキャンパスについて 
 柳澤副理事から、平成２４年度千葉大学オープンキャンパスについて資料に基づ

き報告があった。 
 
７．在学生による出身高等学校への訪問・広報活動について 

柳澤副理事から、在学生による出身高等学校への訪問・広報活動について、資料

に基づき報告があり、各学部等に協力依頼があった。 
 
８．第１５回数理科学コンクール及び第６回高校生理科研究発表会の開催について 
   中山先進科学センター長から、７月１４日（土）に開催する第１５回数理科学コ

ンクール及び９月２９日（土）に開催する第６回高校生理科研究発表会について、

資料に基づき報告があった。 
 
９．その他 
  （１）千葉大学先進科学賞受賞候補者の推薦について 

山本理事から、千葉大学先進科学賞受賞候補者を積極的に推薦願いたい旨の発

言があった。 
   （２）研究者情報管理システム（CUFA）について 

高橋評議員から、研究者情報管理システム（CUFA）と産学連携・知的財産機構

の研究者検索システムの関係について質問があり、状況確認し適宜対応すること

とした。 
 
                                  以 上 


